

## Was bisher geschah:

Hier werdet ihr über die wichtigsten Meilensteine bei der Entstehung eures neuen Vereinsraumes informiert. Um euch nicht mit Nichtigkeiten zu bombardieren, lassen wir die zahllosen Sitzungen der Arbeitsgemeinschaft lieber mal außen vor. ;-)

**März 2005:** Erste Information über die Bereitstellung eines Vereinsraums für den VCL

Gründung der „Interessengemeinschaft Submarine“ (Steffen; Rudolf, Markus, Susi).

Dann das endlose Warten...

**Februar 2006:** Wir haben die Zusage für den Raum!

**20.03.2006:** Feierliche Schlüsselübergabe

Wir nehmen den Raum erstmals in Augenschein.

**März 2006:** Vorstand genehmigt unser Vorhaben

Aus der IG wird die „AG Submarine“

Wir stellen uns der Realität: Abreißen, Aufräumen und Putzen, was das Zeug hält!

Die Ideen sprudeln und erste Planungen beginnen.

**April 2006:** Voller Elan stürzen wir uns in die ersten „richtigen“ Arbeiten:

erster Anstrich, Aufbau des VCL-Lagers, Elektroinstallation, Heizungsdemontage

Weiter geht's mit dem Abmontieren der Deckenleuchten, Anbringen einer Verlattung zur Montage der Wandverkleidung.

**02. Mai 2006:** Orga-Sitzung im Vereinsraum!

**Juni 2006** Montage der Wandverkleidung inkl. Dämmung

Dank einer großzügigen Spende haben wir neue Heizkörper einbauen lassen.

Abhängen der Decke („Odenwald Decke“)

Erstmals wird der Raum für den Grand Slam genutzt!!

**Juni/Juli 2006** WM @VCL

Der Raum braucht einen Namen! Ihr könnt Vorschläge einreichen und abstimmen.

**September** Tapezieren und Streichen

**14. Oktober** Int. VCL OPEN Dart Tournament: Zahlreiche VCLer versammeln sich um einen Abend lang mal richtige Treffer zu landen.

**Oktober 2006** Wir realisieren das Lichtkonzept, „sponsored by“ ING DiBa

Jurek bringt einen Trennvorhang an, der das (noch) chaotische Lager vor den Augen der Besucher verbirgt.

Wisst ihr eigentlich, wie viel Zeit Elektroarbeiten in Anspruch nehmen? ;-)

- Dezember 2006** Verhandlungen mit dem neuen Getränkeliweranten. Bald sind wir glückliche Besitzer (Dauerleihgaben) von Barhockern, Thekenteilen, einem Glastürenkülschrank, zahlreichen Gläsern, Tafeln, Tabletts usw...

Die Zeit steht still. Auch Subbies brauchen mal eine Auszeit, schließlich steht bald Weihnachten vor der Tür...

- Januar 2007** Wir starten ins neue Jahr! Mit viel Urlaub, privaten Verpflichtungen, Turnieren... Leute, wir müssen was für den Raum tun!!  
Die Abstimmung hat ergeben: Der Raum heißt ab sofort „Auszeit“! Glücklicher Gewinner der Auslosung ist Markus.  
Nun können wir endlich ein Logo in Auftrag geben!  
Wochenlange Stoffsammlung und Ideenfindung, viele Diskussionen, nächtelange Arbeit und Stress pur: Wir erstellen eine Nutzungsordnung, die dem Vorstand vorgelegt wird.
- März 2007** Der Umbau der Theke beginnt: Zersägen und Regale einfügen, Külschrank einbauen, Verkleiden, Streichen, Thekenbrett montieren, Zierbleche anbringen und zum guten Schluss noch die Beleuchtung!  
Weitere Deckenarbeiten im Vorräum: fertig gestellt!
- April 2007** Der hässliche Gläserschrank bekommt den „letzten Schliff“!  
Eingangstür wird in mühseliger Arbeit aufgearbeitet. Die Integration der Jugend schreitet voran: Wir haben einen weiteren fleißigen Helfer gewonnen, der sich vor keiner Arbeit scheut und uns dabei noch geographisch weiterbildet. Sascha! ;-)  
Nach Lieferproblemen beim Holz beginnen wir mit dem Bau der Sitzecke, der Dämmung der Innentür und dem Aufbau der Fensterbank.

Nach Fertigstellung der letzten Arbeiten ist endlich die Einweihung und Übergabe des Raums an den Verein in Sicht. Termin: 16.5.2007 – die Planungen laufen schon!

To be continued...